

懇談会で取り上げることができなかつたご意見と市の回答

※青枠内をクリックするとリンク先が表示されます

番号	概要	ご意見	市の回答
1	障がい者への医療提供体制の確保について	<p>うちの子供は障害があります。最近ですが訪問診療を開始いたしまして、通院の負担が親子で軽減いたしました。</p> <p>ただ専門の診療となると今も片道2時間以上かけて通院しております。</p> <p>今はまだ通えますが、親も歳をとり子供は大きくなり、いつかは通院出来なくなるだろうと思っております。</p> <p>これはウチの子のように寝たきりの家族だけではなく激しく動ける障害のある家族も一緒です。</p> <p>神栖市にもいつか障害のある方が近くで安心した医療や相談、ショートステイ等施設が出来ればと切に願っております。</p> <p>いつもありがとうございます。</p> <p>よろしく願いいたします。</p>	<p>市では、令和3年3月に「神栖市障がい者プラン」を策定し、障がい児の支援体制の整備や相談体制の充実等の課題に対する取り組みを進めています。</p> <p>同プラン策定にあたり実施した関係団体へのヒアリングの中でも同様のご意見をいただいたところですが、現状の取り組みとしましては、医療的ケアを必要とする児童が必要な支援を受けられるよう、関係機関の協議の場を設置し、総合的な支援体制の構築に向け、医療的ケア児等に関するコーディネーターの配置を推進してまいりますので、ご理解とご協力の程よろしくお願ひします。</p> <div data-bbox="1207 711 1839 810" style="border: 1px solid blue; padding: 5px; margin-top: 10px;"> <p style="text-align: center;"> 神栖市ホームページ 「神栖市障害者計画・障害福祉計画」 </p> </div>
2	市内の在宅医療提供体制について	在宅医療が出来る医師がいるかどうか心配。	<p>市内の在宅医療提供医療機関については、いばらき医療機関情報ネットでお調べいただくことができます。</p> <div data-bbox="1207 1034 1924 1131" style="border: 1px solid blue; padding: 5px; margin-top: 10px;">  <p style="text-align: center;"> いばらき医療機関情報ネット <small>茨城県医療機能情報提供システム</small> </p>  </div> <p>※トップページ →いろいろな条件から探す →対応することができる在宅医療 他に、診療科目や治療の内容から医療機関を検索することもできますので、是非ご活用ください。</p>

懇談会で取り上げることができなかつたご意見と市の回答

※青枠内をクリックするとリンク先が表示されます

番号	概要	ご意見	市の回答
3	市内のオンライン診療の状況について	<p>ニュース等で、オンライン診療をしている医療機関が取り上げています。神栖市内の医療機関で取り組んでいる所はあるのでしょうか？</p> <p>また、導入率はどのようになっているのでしょうか？</p> <p>あまりそのような話は聞きません。(都内の病院だけの事なのでしょうか)</p>	<p>厚労省のホームページにおいて、オンライン診療等（電話や情報通信機器を用いた診療等）に対応している医療機関が公表されており、現在市内には6医療機関ございます。（順不同）</p> <div data-bbox="1182 432 2078 528" style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> <p>厚労省ホームページ 「新型コロナウイルス感染症の感染拡大を踏まえたオンライン診療について」</p> </div> <div data-bbox="1218 552 1435 600" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・あきら医院</div> <div data-bbox="1503 552 2036 600" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・かみす中央メディカルクリニック</div> <div data-bbox="1218 624 1435 671" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・小田医院</div> <div data-bbox="1503 624 2004 671" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・五郎台ファミリークリニック</div> <div data-bbox="1218 695 1435 743" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・牧医院</div> <div data-bbox="1503 695 1966 743" style="border: 1px solid black; padding: 2px; display: inline-block;">・波崎クリニック</div> <p>なお、オンライン診療の市内導入率は把握しておりません。</p>
4	ITやAIなどデジタル化の活用について	ITやAIなどデジタル化の時代、オンライン診療を活用することが、この地域にこそ必要ではないでしょうか？	<p>オンライン診療は、患者さんの利便性の向上、感染拡大の防止、地域の地理的なハンデの解消などの効果が期待されているところです。今般、政府の「規制改革実施計画」においてオンライン診療の恒久化の見通しが示されたことから、今後も国の動向を注視していきたいと考えております。</p> <p>さらに、AI等を活用した画像診断の実用化やAIによる診療支援の実証例などを踏まえますと、地域医療を取り巻く環境は、猛烈なスピードで変化していくことが予想されますので、ITやAIの医療への活用においても、市内医療機関とともに、社会変化の動きに乗り遅れず、チャンスを見逃さないように心がけてまいります。</p>

懇談会で取り上げることができなかつたご意見と市の回答

※青枠内をクリックするとリンク先が表示されます

番号	概要	ご意見	市の回答
5	千葉県との広域連携について	矢田部や土合地区は白十字より旭中央の方が近い。千葉県との連携を進めてほしい。	<p>神栖市の地理的・地形的な特性や制約、医師や医療スタッフ確保の困難性、救急医療や高度急性期医療における千葉県や鹿嶋市などの市外の医療機関に依存している受療動向などを踏まえ、市内完結型ではなく、広域的な連携や役割分担を前提に、医療体制の整備を進めていくことが重要であると考えています。</p> <p>現在、市におきましては、千葉県や鹿嶋市の医療機関にも参加いただき、意見交換会を開催しておりますので、こうした機会を通じて、一層の連携強化に努めてまいりたいと思います。</p>